

Polsek Kotabaru Monitoring Kegiatan Ibadah Rutin Minggu Jemaat GBI Juanda

Kota Bogor - KOTABOGOR.ARNESSIO.COM

May 26, 2024 - 18:08



KOTABARU KARAWANG - Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan patroli dan monitoring kegiatan ibadah di beberapa gereja yang ada di seputaran Kecamatan Kotabaru.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya ibadah, serta memberikan rasa aman kepada para jemaat yang sedang beribadah di Rumah Ibadah GBI Juanda Desa Jomin Barat Kecamatan

Kotabaru. Minggu (26/05/2024).

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kotabaru untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif, terutama pada saat umat Kristiani menjalankan ibadah di rumah ibadah. "Kami ingin memastikan bahwa kegiatan ibadah berjalan dengan lancar tanpa adanya gangguan.

Patroli ini juga sebagai bentuk pelayanan kami kepada masyarakat untuk menciptakan rasa aman," ucap Kapolsek.

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Kotabaru menyusuri beberapa gereja yang tersebar di wilayah Kecamatan Kotabaru.

Selain memastikan keamanan, anggota juga berinteraksi dengan para jemaat dan pengurus Rumah Ibadah untuk mendengarkan aspirasi dan masukan terkait situasi keamanan di lingkungan gereja.

Jemaat Rumah Ibadah menyambut baik kegiatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Kotabaru.

Mereka merasa lebih tenang dan nyaman dalam menjalankan ibadah. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Kotabaru yang sudah rutin melakukan patroli di sekitar gereja kami.

Kehadiran polisi membuat kami merasa lebih aman," ungkap salah satu jemaat.

Patroli dan monitoring ini diharapkan dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Penajam, terutama di tempat-tempat ibadah.

Dengan adanya sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, situasi kamtibmas diharapkan semakin kondusif dan terjaga dengan baik.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpwirdhantohadicaksono